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Aos (13) treze dias do mês de abril do ano de 2023, às 10h00min (quinze 
horas), sob a presidência em exercício vereadora Silvania Barbosa, reuniu-se 
a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
546, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma 
hibrida, presencial e remota, com as presenças dos senhores vereadores; 
Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Dr. 
Valmir, Davi Davino, Eduardo Canuto, Fernando Holanda, Francisco Holanda, 
Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, Luciano Marinho, 
Olivia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvania 
Barbosa e Teca Nelma. Colocada em discussão a Ata da sessão anterior 
enviada eletronicamente aos senhores vereadores, aprovada. Passando para 
o Grande Expediente, como primeiro orador vereador Cleber Costa fala da 
violência que vem se instalando nas escolas, onde nesse momento estamos 
discutindo e buscando as devidas mudanças de segurança nas mesmas. 
Ressalta que após esse primeiro momento temos que também provocar uma 
maior participação dos pais na orientação aos seus filhos. Passa a discorrer 
como as nossas crianças e adolescentes estão se comportando, e na sua 
maioria esses adolescentes não aceitam a negação. Em seguida fala do dia 
mundial da saúde, discorrendo as dificuldades nos atendimentos do SUS, 
sendo uma realidade totalmente diferente do atendimento particular, em tempo 
que ressalta a importância de uma revisão nos proventos nas consultas e 
cirurgias e atividades a fins, em tempo que registra que participou da abertura 
da Conferência do SUS. Segundo orador vereador Joãozinho convida a 
todos e todas para participar da Audiência Pública dia 17 de abril as 15 horas 
nessa Casa Legislativa, onde vamos discutir a segurança nas escolas seja 
pública ou privada. Fala que esse momento não é só para tratar de uma lei de 
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autoria desse vereador e sim temos que somar com outras já apresentadas 
nessa Casa, podendo vir mais sugestões positivas para essa questão que trata 
da segurança nas escolas para nossas crianças. Em aparte vereador Cleber 
Costa parabeniza o orador pela iniciativa lembrando que já apresentou nessa 
Casa projeto junto as escolas referente a preocupação com as drogas e há 
época não foi levado adiante sua solicitação. Retornando orador diz que 
estamos em uma situação emergencial e gostaríamos de uma escola aberta 
a todos, porém a realidade hoje requer uma atenção especial e nessa 
Audiência vamos juntar ideias para melhorar o projeto de Lei apresentado. A 
Presidente em exercício vereadora Silvania Barbosa fala que de fato tem 
ouvido reclames para uma segurança maior nas nossas escolas. Em tempo 
que também registra alerta quanto aos conjuntos habitacionais que estão 
sendo entregues a população, onde devemos fiscalizar a segurança dos 
mesmos se estão devidas com os alvarás de segurança. Terceira oradora 
vereadora Gab Ronalsa fala que recebeu denúncia que pessoas da Prefeitura 
de Maceió teria arrancado uma placa do estado em um terreno particular que 
informava que ali iria ter uma construção do Parque Linear. Fala ser 
inadmissível esse tipo de conduta. Lembra a todos que antes desse 
acontecido essa vereadora apresentou a Prefeitura de Maceió solicitação para 
realizar a obra e outras melhorias e não foi atendida, onde junto com o 
deputado estadual Dudu Ronalsa solicitou do Governador Paulo Dantas e o 
mesmo se colocou à disposição para realizar as melhorias a exemplo do 
Parque Linear. Em aparte vereador Joãozinho, traz sua colaboração junto ao 
tema em questão. Em aparte vereador Cleber Costa fala que infelizmente os 
litígios entre o governo municipal e estadual acontecem e o que seria, e é ideal 
é ambos os governos pensar em prol da população que se sobressai a 
interesses políticos. Por fim registra que esse vereador tem a certeza se teve 
a retirada da citada placa não teve o consentimento do Prefeito JHC, nem tão 
pouco o mesmo tinha conhecimento desse fato. Retornando oradora Gaby 
Ronalsa diz que também acredita que o Prefeito de Maceió não tenha 
conhecimento dessa conduta. Em aparte vereador Joãozinho fala ser 
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lamentável o citado ocorrido, onde esse vereador espera ser solucionada essa 
questão para o bem da população, diz concordar que nenhuma gestão pode 
atender a todos, o que não pode, é acontecer fatos negativos com frequência 
como o que ocorre na falta de fraldas no órgão do município que faz a 
distribuição das mesmas. Quarto orador vereador Francisco Holanda Filho 
passa a discorrer sobre o tema trazido pela vereadora Gaby Ronalsa no 
tocante a retirada de uma placa informativa de uma obra em um local privado. 
Diz que mesmo sendo em um local privado, tem que ser cumprida a Lei, tendo 
que ter a autorização do órgão municipal para esse fim. Fala que o Governo 
do estado parece que começou a trabalhar para o município de Maceió 
lamentando que o secretário de Governo do Estado Sr. Vitor Pereira disse que 
vereadores não seria interesse para o Governo do Estado. Diz lamentar 
qualquer mal-entendido, em tempo que registra a seriedade do Prefeito JHC 
na execução de seus trabalhos, em tempo que registra mais de 83% de 
aprovação do mesmo como Prefeito de Maceió. Pela Ordem vereador 
Siderlane Mendonça parabeniza a defesa devida do líder do governo vereador 
Francisco Holanda. Quinta oradora vereadora Teca Nova convida a todos 
para se fazer presente na audiência pública que vai ser realizada na segunda 
feira nessa casa legislativa, em tempo que passa a discorrer sobre o tema que 
vai discutir sobre a valorização de toda a classe artística. No Prolongamento 
do Expediente foram lidos; Projeto de Decreto Legislativo do vereador 
Oliveira Lima, protocolo 04120011/2023. Feita a chamada para Ordem do 
Dia, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números e autorias; 
indicações da vereadora Gaby Ronalsa, protocolos 04120021/2023, 
04120028/2023, 04120030/2023 a 04120033/2023, 04120035/2023, 
04120037/2023, 04120038/2023, 04120040/2023 a 02120043/2023, 
04120045/2023, 04120048/2023 todos em discussão única. Indicações do 
vereador Francisco Holanda Filho, protocolos 04120009/2023, 
04120013/2023, 04120018/2023, 04120022/2023, 04120026/2023, 
04120044/2023, 04120046/2023, 04120047/2023, 04120049/2023, 
04120051/2023 e 04120053/2023 todos em discussão única. Indicações do 
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vereador Brivaldo Marques, protocolos 04120016/2023, 04120024/2023, 
04120036/2023 e 04120008/2023 discutido pelo autor em discussão única.No 
Expediente final, não teve. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 
presente sessão ordinária e convocada outra para o dia seguinte em horário 
regimental. Do que para constar lavrei e digitei a presente ata que dato e 
assino. Maceió 13 de abril de 2023- João Antônio Leite de Cerqueira - Chefe 
de Divisão de Redação de atas e debates. 
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